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ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA No. 02-20E 1 

 2 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA NÚMERO CERO-DOS VEINTE-E 3 
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN PABLO DE HEREDIA, EL DÍA 4 
VEINTINUEVE DE ENERO DEL AÑO DOS MIL VEINTE, DA INICIO AL SER LAS 5 
DIECIOCHO HORAS CON QUINCE MINUTOS, CONTANDO CON LA PRESENCIA DE 6 

LOS SIGUIENTES MIEMBROS: 7 
 8 

Quien preside:       9 
 10 
Sra. Damaris Gamboa Hernández, Vicepresidenta Municipal 11 
 12 

Regidores Propietarios: 13 
 14 

Sra. Betty Castillo Ortiz 15 
Sr. Yojhan Cubero Ramírez 16 
Sr. Julio César Benavides Espinoza 17 
Sra. María de los Ángeles Artavia Zeledón ( quien asume como regidora propietaria en 18 

ausencia del Sr. JosÉ Fernando Mendez Vindas) 19 
 20 
Regidores suplentes: 21 
 22 

Sra. María Julia Murillo Villegas 23 
Sr. Omar Sequeira Sequeira  24 

Sra. Hazel Aguirre Alvarez  25 
 26 
Síndicos Primer Distrito San Pablo: 27 
 28 

Sra. Ericka Esquivel Zamora 29 
 30 
Síndicos Segundo Distrito: 31 

 32 
Sr. Rafael Ángel Vindas Cubillo 33 

 34 
Funcionarios Municipales: 35 
 36 

Sr. David Zúñiga Arce, Alcalde Municipal a.i. 37 
 38 

Secretaría Concejo Municipal: 39 
 40 

Sra. Lineth Artavia González, Secretaria 41 

 42 

Ausentes: 43 
 44 

Sr. José Fernando Méndez Vindas, sin justificación 45 
 46 

SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 02-20E 47 
ORDEN DEL DÍA 48 

29-01-2020 49 
 50 

CAPÍTULO 1. Apertura de la sesión 51 

CAPÍTULO 2. Comprobación de Quórum 52 
CAPÍTULO 3. Presentación por parte del departamento de Gestión Ambiental del 53 

avance de la implementación de la Política del Plástico de un solo uso 54 

en el cantón de San Pablo de Heredia.  55 
CAPÍTULO 4. Cierre de sesión 56 

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 57 
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CAPÍTULO 1. Apertura de la sesión 1 

 2 
CAPÍTULO 2. Comprobación de Quórum 3 
 4 
No se encuentra presente el Sr. José Fernando Méndez quien posee hasta las dieciocho 5 
horas con treinta minutos para ingresar en tiempo a la sesion. 6 
 7 

 Ratificada 8 

CAPÍTULO    3. Presentación por parte del departamento de Gestión Ambiental 9 
del avance de la implementación de la Política del Plástico de un 10 
solo uso en el cantón de San Pablo de Heredia 11 

 12 
Sr. David González da las buenas noches y comenta que dicho proceso inicio lento pero 13 

que ahora han ido avanzando poco a poco. Alude que se están llevando a cabo procesos 14 

a nivel cantonal con los diferentes comercios y también a nivel interno, mediante una 15 

reglamentación legal que regirá una vez publicado en la Gaceta. Menciona que todas las 16 
compras a nivel institucional deberán adaptarse a esta legislación utilizando materiales 17 
biodegradables que vengan de fécula de maíz, caña o bambú, eliminando la compra de 18 
plástico a la hora de hacer contrataciones para actividades protocolarias. Indica que dentro 19 
de los procesos que se están haciendo en la comunidad, viene un proceso de 20 

capacitaciones que se trabaja con industria, la Universidad Latina, con supermercados y 21 
comercio a micro escala. Alude que se envió una nota a todos los comercios más que todo 22 
a sodas y abastecedores, quienes son los mayores productores y consumen este tipo de 23 
material para informarles del tema. Indica que esta convocada dos sesiones de 24 
capacitación para comercios para que mediante un profesional se aborde directamente el 25 

asunto y tratar de brindar alternativas sostenibles. Alude que del presupuesto del año 26 
pasado se tomaron recursos para hacer un tipo de incentivos para la comunidad, como 27 

bolsas tela para motivarlas a dejar de utilizar el plástico. Menciona que se le solicitó a los 28 

compañeros de Obras que realizaran una infraestructura con forma de tortuga que se 29 
instalará en el parque con la idea de poner mensajes para la comunidad. 30 
 31 
Sr. Julio César Benavides da las buenas noches e indica que denota que se está 32 

trabajando muy bien el tema, instando a que sigan adelante.  33 
 34 
Sr. Yojhan Cubero consulta como ha reaccionado el comercio respecto a la 35 
implementación de dicho tema. 36 
 37 

Sr. David González responde que en las sodas es donde existe un poco de recelo por el 38 
tema de costos, por su parte los abastecedores se ven beneficiados. Así mismo otras 39 
empresas del cantón se comunican con su persona para coordinar las capacitaciones 40 

respectivas. Denota que en general se ha visto una aceptación por parte de los 41 

comerciantes, siendo que se seguirá incentivando el tema en todos los locales, brindando 42 
opciones a los mismos sobre distribuidores de los productos.  43 
 44 

Sr. Yojhan Cubero agradece el trabajo que se está llevando a cabo por parte del municipio. 45 
 46 

Sra. María de los Ángeles Artavia agradece la explicación brindada, externando su 47 
preocupación ya que se ha solicitado en varias ocasiones informe a la comunidad sobre 48 

los trabajos que se realizan, enterándose que los vecinos comentan que se abrirá una 49 
oficina de Ambiente en la municipalidad, lo cual denota que no conocen los vecinos que 50 
ya existe y de los proyectos que realizan.  51 
 52 
Sr. Omar Sequeira comenta que como ha sido recibido este programa a nivel de los 53 

funcionarios y sugiere que se usen vallas publicitarias y las redes sociales para informar 54 
a la comunidad al respecto de los proyectos y actividades. 55 
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Sr. David González responde que en los últimos meses se ha movido mucho las redes 1 

sociales publicando las actividades relacionadas. Alude que desconoce cómo hacer uso 2 
de los mupies para publicitar este tema.  Indica que la mayoría de los funcionarios han 3 
tratado de adoptar el proceso a como hay otros que indican que no se les puede obligar a 4 
reciclar si esto es competencia de la empresa.   5 
 6 

Sra. Betty Castillo consulta que posibilidad existe que a la hora de recoger el reciclaje, el 7 
chofer pueda sonar el pito para que los vecinos se enteren del recorrido.  8 
 9 
Sr. David González  comenta que ya ha recibido la misma consulta, pero que existen 10 
vecinos que más bien se quejan de que se toque el pito al pasar por la comunidad, lo cual 11 

en si es un tema complicado. Alude que está muy contento con el tema de reciclaje y que 12 
se ha ido avanzando con el tiempo, tratando de mejorar el servicio teniendo comunicación 13 
directa con la población.  14 

 15 
Sr. Omar Sequeira externa que las composteras son un actividad muy importante así como 16 
el ecoblock que baja el nivel de la basura en la bolsa.  17 
 18 
Sr. David González comenta que está tramitando la compra de las nuevas composteras 19 

siendo que el cantón no tiene las características urbanas para utilizar otro sistema que no 20 
sea este. Indica que sobre el eco bloque no todas las empresas lo reciben, y se ha 21 
contactado con varias para averiguar.  22 
 23 
 Sra. Damaris Gamboa agradece la presentación realizada y comenta que en la 24 

municipalidad se pueden instalar pantallas con anuncios para los vecinos sobre este tema.          25 
 26 
 27 

CAPÍTULO 4. Cierre de Sesión 28 
 29 

AL SER LAS DIECINUEVE HORAS CON ONCE MINUTOS DEL DÍA VEINTINUEVE DE 30 
ENERO DEL AÑO DOS MIL VEINTE, SE DA POR FINALIZADA LA SESIÓN 31 

EXTRAORDINARIA NÚMERO CERO- DOS- VEINTE-E. 32 

 33 
 34 
 35 
 36 
 37 

Sra. Damaris Gamboa Hernández        Sra. Lineth Artavia González 38 
         Vicepresidente Municipal                                   Secretaria Concejo Municipal 39 

------------------------------------------------------UL-------------------------------------------------------- 40 


